



ANTEPROYECTO ■ EL LUNES DEBATE EN EL CONSEJO DE GOBIERNO

# El presupuesto de la Universidad sube un 1,8% pese a bajar las transferencias

- Contará para el año 2013 con 207,3 millones de euros, 3,6 más que en 2012
- El dinero procedente de las administraciones públicas se reduce en 11 millones

R.D.L.

La Universidad de Salamanca contará este año con un presupuesto de 207.288.879 euros, lo que supone un incremento de un 1,77% respecto al ejercicio anterior. Así figura en el Anteproyecto de Presupuesto del ejercicio 2013 elaborado por el vicerrector de Economía, Ricardo López, y que el Consejo de Gobierno de la institución académica debatirá en la sesión ordinaria del próximo lunes con el fin de dejar aprobadas las cuentas de este año antes de las vacaciones de Semana Santa.

El incremento del presupuesto en casi 3,6 millones de euros tiene aún más valor si se tiene en cuenta que las transferencias corrientes de las administraciones públicas bajan este año en una cantidad cercana a los 11 millones de euros. Por lo tanto, la Universidad de Salamanca en su próximo presupuesto no sólo asumirá con recursos propios la



Fachada del edificio histórico de la Universidad de Salamanca. /ARCHIVO

pérdida de transferencias públicas, sino que, además, ejecutará unas cuentas en las que aumentará el presupuesto gracias a sus propios recursos.

pérdida de transferencias públicas, sino que, además, ejecutará unas cuentas en las que aumentará el presupuesto gracias a sus propios recursos.

La respuesta a este incremento está en la subida de tasas y precios públicos y en los remanentes

de tesorería procedentes de las buenas liquidaciones presupuestarias de los ejercicios pasados. Al respecto, el rector Daniel Hernández Ruipérez ha avanzado en alguna ocasión que confía en que 2012 se cierre con superávit, lo que reflejaría la buena salud económica de la Universidad.

**EL CAPÍTULO 1 SUBE POR LA PAGA EXTRA.** Por partidas, lo más destacado es el aumento del Capítulo 1 de gastos de personal por el efecto de la paga extraordinaria, ya que realmente la masa salarial está congelada como consecuencia de las distintas normativas. La Junta de Castilla y León ha autorizado un presupuesto de 130.634.975 euros para el Capítulo 1.

De momento, la Comisión Económica ya ha dado informe positivo del Anteproyecto de Presupuesto y el lunes será el turno de los miembros del Consejo de Gobierno.

## LOS DATOS

### ■ REDUCCIÓN DE LOS GASTOS EN INTERESES FINANCIEROS.

El Anteproyecto de Presupuesto del ejercicio 2013 de la Universidad de Salamanca recoge una importante bajada de los gastos en intereses financieros, un 40,3% (316.361 euros). El equipo de Daniel Hernández Ruipérez se ha caracterizado por desarrollar una política de no endeudamiento que comienza ya a reflejarse en los presupuestos de la Universidad.

### ■ GASTOS EN BIENES Y SERVICIOS.

En el apartado de gastos corrientes en bienes y servicios no se producen cambios, ya que se mantienen las cantidades del año pasado.

### ■ MÁS DEUDA AMORTIZADA.

La Universidad de Salamanca dedicará este año 2013 casi 5,4 millones de euros a la amortización de deuda, lo que supondrá un aumento del 14%.

### ■ OTROS TEMAS DEL CONSEJO.

El Consejo de Gobierno de la Universidad también debatirá el lunes el límite de plazas en los grados para el próximo curso, la propuesta de nuevos doctores honoris causa y el profesor encargado de la lección inaugural en septiembre.